



La Sociedad Asturiana de Filosofía convoca la segunda edición del premio universitario de ensayo José María Laso

- Pueden optar al galardón todos los estudiantes matriculados en la Universidad en el presente curso académico que se inscriban antes de finales de marzo

Oviedo, 4 de noviembre de 2015. La Sociedad Asturiana de Filosofía ha presentado esta mañana la segunda edición del premio de ensayo José María Laso dirigido a estudiantes de la Universidad de Oviedo. El acto ha contado con la asistencia del rector, Vicente Gotor, del Concejal de Cultura de Oviedo, Roberto Sánchez Ramos, y del presidente y secretario de la Sociedad de Filosofía, Francisco Javier Gil Martín y Borja Menéndez, respectivamente.

El tema central de esta segunda edición del galardón es Centros y periferia. Pueden optar al premio todos los estudiantes universitarios matriculados en el presente curso. La inscripción concluye a finales de marzo y la presentación de los trabajos un mes más tarde. El fallo se comunicará a finales de mayo. Los autores distinguidos percibirán 700 euros (primer premio). 300 (segundo) y 150 (tercero). Los tres trabajos aparecerán publicados en el boletín anual de la Sociedad Asturiana de Filosofía.

Francisco Javier Gil Martín ha animado a toda la comunidad universitaria, no solo a los estudiantes de Humanidades, a presentarse a un concurso que, en sus palabras, persigue potenciar el papel de la filosofía en la sociedad civil. Roberto Sánchez Ramos, que ha elogiado la figura de Laso y su defensa de las libertades, ha señalado que el Ayuntamiento de Oviedo no podía permanecer al margen de un premio como éste. El rector de la Universidad, por último, ha destacado la calidad de los dos trabajos distinguidos en la primera edición y ha abogado por estrechar lazos de colaboración en materia cultural con el consistorio ovetense.

Más información

<http://sociedadasturianadefilosofia.org/>